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事務局 〒196-0034 東京都昭島市玉川町 3-10-1 ヒルパークハイツ 1F TEL 042-544-1001 FAX 042-544-1002 

 

●本日の司会       （荒川 義昭副 SAA） 

 

 
 

●開会点鐘         （平畑 秀東会長） 
 

●国歌・ロータリーソング「それでこそロータリー」斉唱 

 

●本日のお客様 

 
 
 
 
 
 
 

菊池 秀三様 

（東京昭島ロータリークラブ） 
 
 
 
 
 
 
 

宮崎 茂夫様 

（東京武蔵村山 

ロータリークラブ） 
 

石彫家 林 宏様 

 

●会務報告         （平畑 秀東会長） 

 

11 月 24 日（日）開催の青少年フ

ェスティバルへの協賛のお礼が

北川市長より届いております。 

12 月 7 日（土）昭和郷クリスマ

ス会のご案内が届いております。 

商工会と昭島市より、1 月 8 日

（水）新年賀詞交歓会のご案内が

届いております。 

ロータリー財団よりハンドブックを 1,000 円で販売い

たしますので、購入をご希望の方は事務局まで連絡をお

願いいたします。 

11 月 28 日（木）、山中会員のクラブチャンピオン祝賀

会が行われました。当クラブも協賛団体として、お花な

どを贈らせていただきました。 
 

●「卓話」         石彫家 林 宏様 

 

★講師紹介（山中 幸子会員） 

本日、お迎えいたしましたのは、

少し聞き慣れない言葉ではござ

いますが、「石彫家」の林宏先生

でございます。林先生は、昭島生

まれで、小・中学校は昭島で通わ

れて、その後、多摩工業高校を卒

業なさって、一旦コンピューター

関係のお仕事をされていたそう

です。その後、芸術の道を目指されて芸術大学へ入学さ

れました。それからは、ずっと芸術家の道を歩んでいら

っしゃるそうです。現在は、石彫家としてご活躍の他、

子供達に絵画なども教えていらっしゃいます。 
 

★卓話 

 皆さん、こんばんは。お招きい

ただきありがとうございます。 

昭島では、市政 50 周年のイベ

ントで新しくなった市役所で個

展を開催しました。また、昭島病

院が新しくなった直後に、こちら

でも個展を開催しました。それか

ら、昭和記念公園で野外彫刻展に

何度か参加しています。 

彫刻と一口に言っても分かりにくいかと思いますが、

モデリングという粘土などをかたどりして、石膏にした

り、ブロンズにしたりするもの、陶芸用の土を使って焼

くものと、あとは私がやっているような次世代彫刻と言

われるカービングがございます。それ以外には、金属を

使うものなど、どちらとも言えないようなものもありま

す。最近では、ミクストメディアと言われる、素材など

は無視して何でも作ってしまおう、と言う動きもありま

す。 

私が大学に入りますと、粘土の授業では、毎日のよう

にモデルさんが来ます。モデルさんを作って、それ以外

に木を彫ったり、石を彫ったり、一通りのことを 1、2 年

でやります。そこで石を彫ることが面白くなり、石には

まってしまいました。その後はアトリエにも行かず、外
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で石ばかり彫っていました。 

石の魅力は何であろうと考えてみますと、石と言うの

は、何か冷たいイメージがありますが、それが作家によ

ってはお地蔵さんのような柔らかい感じも出ます。作者

のセンスでどうにでもなる、意外と自由が利く素材です。

石にも、御影石や大理石、色も黒ばかりではなくて白や

赤などがあります。また、石の特徴として、磨き方によ

って全然色が変わってきます。石を割ると荒々しい感じ

がしますが、彫っていくと力強い感じを表現出来、また

それを頑張って磨けば、鏡のようにピカピカになります。

それを上手く利用していくと、色々なものが創造出来る

のです。 

壊れにくい素材ですので、一旦置いてしまえば、100

年 200 年は多分壊れないと思います。将来、私が亡くな

った後でも、鑑賞してくれる人がいると思います。その

時に、何かを言ってくれれば面白いかなと思います。 

作ったものを美術館などで発表するのですが、その時

に見に来てくれた人が色々と言ってくださるのが、とに

かく楽しみです。特に子供が好きなので、子供が何かい

い加減な事を言ってくれるのを聞いているのが、一番面

白いです。 
 

※動画や写真を見ながら、石の削り方、道具、作品など

についてお話をしていただきました。 
 

 
林先生の作品 

（向かって右 「春と秋」昭島スポーツセンター設置） 

（向かって左 「本を読もう」日本国花園設置） 
 

★謝辞（伊藤 満雄幹事） 

本日は貴重なお話をありがとうございました。石と言

いますと、何か冷たい感じがしますが、先生の作品を見

ますとほのぼのとした暖かな感じがします。今度、是非

孫を連れて、実物を見に行きたいと思います。 
 

●ニコニコ BOX発表   （本田 征勇親睦委員） 

 

 
 

◎平畑会長 

石彫家、林宏様、卓話宜しくお願い致します。山中秀一

さんのクラブチャンピオンパーティーの盛会を祝して。 

 

◎山中秀一会員 

先日の祝賀会、皆様のお陰をもちまして、大成功でした。

本当にありがとうございました。 
 

○伊藤幹事 

林先生、本日の卓話ありがとうございました。 
 

○山中幸子会員 

林先生、今日はよろしくお願いします。皆様、先日は山

中秀一のクラチャンパーティーにおいで下さいまして、

ありがとうございました。 
 

・荒川会員 

林先生本日の卓話よろしくお願い致します。 
 

・鈴木会員 

林先生本日の卓話よろしくお願い致します。 
 

12 月結婚記念 

池田会員・石岡会員・今藤会員・及川会員・須田会員 
 

12 月誕生記念 

山中幸子会員 
 

●出席報告      （田畑 勝久出席委員長） 
 

 
 

会員数  51 名 出席義務会員  49 名 

 

本日の出席 29 名（メイクによる出席者数を除く） 

 

●委員会報告 （下田 安治 25 周年実行委員長） 
 

本日の例会終了後、第 2 回実行

委員会を開催いたしますので、各

セクションの委員長さんは参加

をお願いいたします。 
 
 
 

 
 

●次週例会予定  （山中 幸子プログラム委員） 

 

12 月 11 日（水） 
 

「野球教室について」 今藤 貫徳新世代委員長 
 
 
 

●閉会点鐘         （平畑 秀東会長） 

 


